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FÉRIE MAJEURE :  
« Ô SAGESSE SORTIE DE LA BOUCHE DU TRÈS-HAUT » 

(Mercredi, 3e Semaine de l’Avent – B) 
Frère Thomas-Minh 

 
Gn 49, 2.8-10 ; Ps 71 ; Mt 1, 1-17 

 
17 décembre 2014 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 

 
La sainte obéissance qui nous vaut un Sauveur 

 
Frères et sœurs, 
À partir d’aujourd’hui, 17 décembre,  
l’Église commence la grande semaine de préparation à Noël. 
 
Pendant une semaine, chaque jour, 
nous chanterons l’Antienne « Ô », 
comme aujourd’hui nous l’avons chanté : 
« Ô Sagesse sortie de la Bouche du Très-Haut, 
viens, Sagesse du Très-Haut ! 
Toi qui régis l’univers avec force et douceur,  
enseigne-nous le chemin de Vérité. » 
 
Laissons-nous donc instruire par la Parole de Dieu 
dans la Sainte Écriture. 
Le Pape François nous donne le conseil  
d’écouter la Parole de Dieu. 
Il dit : « Écouter la Parole de Dieu, 
c’est se demander en la lisant : 
qu’est-ce que cela dit à mon cœur ? 
Que me dit Dieu à travers cette parole ? » 
 
Et le Pape a ajouté : 
« Le Seigneur sème toujours sa Parole. 
Il demande seulement un cœur ouvert pour l’écouter 
et une bonne volonté pour la mettre en pratique ». 
 
L’Évangile a été écrit particulièrement  
pour chaque être humain sur la Terre. 
Préparons-nous donc à la Fête de Noël  
de façon à préparer notre cœur à accueillir  
la Parole que Dieu sème dans notre cœur. 
Le sens le plus profond de la joie de Noël, 
c’est que nous devenions conscients  
que le Christ est né pour nous. 
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Il nous sauve de la corruption  
de notre cœur et de notre corps mortel. 
Cette conscience nous donne vraiment une joie intérieure. 
Frère Pierre-Marie a exprimé sa joie intérieure en disant : 
« Dieu Se fait ce que nous sommes  
pour que nous devenions ce qu’Il est ». 
 
 
Frères et sœurs, 
laissons donc d’abord Jésus-Christ  
venir dans notre cœur  
afin que nous puissions dire comme Saint Paul, apôtre : 
« Ce n’est plus moi qui vis, 

c’est le Christ qui vit en moi » (Ga 2,20). 
« Il est Celui qui est, qui était et qui vient » (Ap 1,8). 
 
Veillons et prions donc ! 
 
Dans l’Évangile d’aujourd’hui,  
Saint Matthieu nous présente la généalogie du Christ. 
Cette généalogie nous affirme  
que Jésus est vraiment un descendant du roi David. 
Jacob engendra Joseph, l’époux de Marie, 

de qui fut engendré Jésus (c’est-à-dire Dieu-sauve) 
que l’on appelle Christ (ou Messie) (Mt 1,16). 
Cette généalogie veut dire que Jésus est le Messie attendu, 
annoncé par les prophètes  
à travers l’Ancien Testament : 
un Messie issu de la lignée de David. 
 
À chaque dimanche et à chaque messe solennelle, 
l’Église proclame dans le Credo : 
« Jésus-Christ conçu du Saint-Esprit 
est né de la Vierge Marie ». 
C’est le mystère fondamental de Noël ! 
Noël approche. 
Méditons donc sur le mystère de Noël  
pour que notre joie soit parfaite ! 
 
Le mystère de Noël est le signe de l’obéissance  
à la volonté de Dieu, Créateur du ciel et de la Terre. 
En effet, Jésus-Christ S’est fait chair  
pour répondre à la volonté de Son Père, en disant : 
« Me voici, Je suis venu pour faire ta volonté » (Hé10,7). 
Ensuite, l’obéissance de la Vierge Marie, Mère du Christ : 
« Voici la servante du seigneur, 
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que tout se fasse pour moi selon ta parole » (Lc 1,38). 
Enfin, l’obéissance de Saint-Joseph, qui, en silence, 
a accompli tous les messages d’un ange ! 
 
Et pour nous aujourd’hui, 
l’obéissance à la volonté de Dieu  
est aussi valable pour chacun et chacune d’entre nous : 
« Heureux ceux qui entendent la Parole de Dieu 

et qui la mettent en pratique » (Lc 11,28). 
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